

ACCOGLIERE PER VIVERE MEGLIO INSIEME

Dopo la giornata dell'accoglienza del 24 Ottobre, vogliamo incontrarci nuovamente per capire e decidere assieme come proseguire e sostenere le esigenze emerse nell'assemblea da parte dei tanti immigrati presenti. Abbiamo ascoltato i problemi, le situazioni più drammatiche e le necessità in relazione all'accoglienza sul nostro territorio e vogliamo continuare a conoscere le loro persone ed esigenze sempre meglio. Con questi propositi e per mettere in atto le decisioni dell'assemblea del 24 ci siamo riuniti il 9 Novembre e abbiamo pensato di proporre una nuova assemblea nella quale decideremo assieme la miglior strada da percorrere e un'eventuale iniziativa verso la prefettura per sostenere la necessità del diritto al soggiorno umanitario per tutti i richiedenti asilo, la velocizzazione dei tempi delle commissioni per gli incontri con i richiedenti asilo, affrontare e risolvere alcune situazioni critiche dell'accoglienza nei centri cittadini, così come la situazione dei minori che ora sono ospitati in hotel. Insomma continuare a dare voce ai nostri fratelli e sorelle.

ASSEMBLEA SABATO 14 NOVEMBRE ORE 15.30

presso il Centro Banchi (vicino Piazza Banchi – ingresso da Piazza De Marini)

BIENVENUS À TOUS POUR VIVRE MIEUX ENSEMBLE

Après le jour d'accueil du 24 Octobre, nous voulons se réunir à nouveau pour comprendre et décider ensemble comment continuer et soutenir les besoins qui ont émergé dans l'ensemble par de nombreux immigrants. Nous les avons écouté et su leurs problèmes, les situations critiques plus dramatiques et les besoins par rapport à la réception dans notre région et nous voulons connaître les gens et de mieux en mieux, connaître leurs besoins. A fin de mettre en oeuvre les décisions de l'assemblée de 24 dans un bref délais, nous nous sommes réunis le 9 Novembre, et nous avons décidé de proposer une nouvelle assemblée qui décidera ensemble la meilleure voie à suivre et une éventuelle initiative à la préfecture pour soutenir le droit de séjour humanitaire à tous les demandeurs d'asile, en accélérant les commissions et diminuant le temps mi durant les commissionne et résoudre certaines situation critique d'hospitalité dans les centres d'hébergement ainsi que la situation des enfants logés dans les hôtels. Donc, pour continuer à donner la parole à nos frères et sœurs.

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE SAMEDI 14 NOVEMBRE H. 15.30

au Centre Banchi (Près de Piazza Banchi - entrée de la Piazza De Marini)

WELCOME TO LIVE BETTER TOGETHER

After the day of welcome of October 24, we want to meet again to understand and decide together how to continue and support the needs that emerged in the assembly by many immigrants. We listened to the problems, the most dramatic situations and needs in relation to the reception in our area and we want to know the people and their needs better and better. For these purposes and to implement the decisions of the 24 we meet on November 9, and we decided to propose a new assembly which will decide together the best way to go and a possible initiative to the prefecture to support the need the right to stay for humanitarian all asylum seekers, speeding time commissions for the meetings with the asylum seekers, address and solve some critical situations of hospitality in the city centers, as well as the situation of children who are now accommodated in hotels . So to continue to give voice to our brothers and sisters.

MEETING SATURDAY, 14 NOVEMBER 15.30

at the Center Banchi (near Piazza Banchi - entrance from Piazza De Marini)

Associazione Antirazzista Interetnica “3 Febbraio”, Associazione Senza Paura, Comitato via Caffaro via che Accoglie, La Comune Genova, Left Lab Genova, Pas à Pas, Semi Foresti
per info 3474217649

-3488238637

